

Donaciones de Aniversario



A través de la consolidación de su compromiso con la comunidad, COOPEDUC, R.L. realizó donaciones a instituciones de interés social, en el marco de la conmemoración de su sexagésimo segundo aniversario que se conmemoró el 9 de agosto.

Las entidades seleccionadas se ubican en los cuatro capítulos de la cooperativa, con el fin de ser ecuánime en la asignación de los recursos disponibles.

Con estas donaciones en el capítulo de Panamá y Darién se benefició a: Hospital Santo Tomás, sala de maternidad; Hospital del Niño, sala de prematuros y el Hogar Bolívar.

En tanto, en el capítulo de Panamá Oeste y otras provincias, la institución fue Ciudad del Niño; en el capítulo de Colón, Albergue de María y en el capítulo de Guna Yala, al Centro de Salud de Ustupu.

De esta manera muy especial y significativa, se proveyó un aliciente a esos sectores más necesitados y afectados en estos momentos. El sector salud requiere de insumos y elementos que propicien una atención eficiente y eficaz a nuestros enfermos; por supuesto, que nuestros adultos mayores, algunas veces olvidados, también requieren de ese apoyo y solidaridad, los niños de nuestro país son el presente y futuro seguro; por lo tanto, también nuestro norte.



Hospital del Niño



Hogar Bolívar



Sala de prematuros-Hospital Santo Tomás



Ciudad del Niño



Centro de Salud de Ustupu



Albergue María